

夕暮れ時に、交通死亡事故多発

- ◇ 10月～12月 午後4時～午後6時
- ◇ 歩行者・自転車
- ◇ 通勤、仕事中

※ 夕暮れ時の事故が多く、秋の時期は目が慣れていないので、いっそう注意してほしい

輸送繁忙期に突入します！

- ※ 日没が早くなり、薄暮時間の事故が増加
- ※ 速度超過による、追突事故が増加
- ※ 疲れなどから、単独・正面衝突事故が増加
- ※ 忙しさから、急ぎ・焦りの危険な心理が発生

「バック確認OK！」

「交差点確認OK！」

「積み降ろし確認OK！」

<子ども・自転車の『飛び出し』を、予測して、『スピードダウン』が重要>

◇追突事故の根絶◇

… わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう …

◇交差点は要注意！◇

… 歩行者を見落とさないで！ …

◇構内・バック事故の根絶◇

… バック事故 降りて確認 事故防止 …

◇左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認！◇

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇信号変わり目 対向の直進車が！… 止まらず、来る『かもしれない』！◇

「だろー運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行きましょう◆

夕方5時 重傷ひき逃げで逮捕

「頭がぼーっとしていて、…」

◇気のゆるみ、『漫然運転』注意◇

2020/9/13(日) 12:08

12日午後4時40分ごろ、大阪府の路上で歩いていた女性(61)をひき逃げした疑いで、男性容疑者が逮捕されました。女性は肋骨を折るなどの重傷です。目撃者の証言や防犯カメラの映像から容疑者の車を割り出し、逮捕に至りました。「頭がぼーっとしていて、詳しいことは覚えていない」と容疑を一部否認している。

朝7時 原付バイクと出会い頭に衝突

バイクの男性ケガ

車の女は、その場から逃げる、ひき逃げ事件

「縁石にぶつかったと思った…」 引き逃げで女、逮捕

2020/9/11(金) 19:34

11日、静岡県でひき逃げ事件があり、警察は女(26)を逮捕した。女は「縁石にぶつかったと思った」と容疑を否認している。容疑者は10日午前7時ごろ、運転する車で原付バイクと出会い頭に衝突した後、その場から逃げた疑いがもたれている。原付バイクを運転していた男性(62)が軽いけがをした。

バス運転手、「一緒に飲酒した友人を車で送る途中だった」

現行犯逮捕され、罰金30万円

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2020/9/11(金) 7:42

9日、非番の日に酒気帯び運転をしたとして、バスの男性運転手(59)を懲戒免職処分とした。運転手は今年3月、埼玉県で自家用車を酒気帯び状態で運転。県警から道路交通法違反容疑で現行犯逮捕され、罰金30万円の略式命令を受けた。運転手は「一緒に飲酒した友人を車で送る途中だった」と話しているという。このほか、上司の許可なく副業をしていた男性主事(43)ら5人を停職や減給などの処分とした。